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眉山市人大常委会研究室 2021 年 7月 29 日

领导批示

●要讯

市人大常委会机关传达全市领导干部大会和

市委常委会（扩大）会议精神

7月 19 日上午，市人大常委会党组书记、主任刘十庆主持召开机关全体

干部职工大会，传达贯彻全市领导干部大会和市委常委会（扩大）会议精神。

会议强调，要提高政治站位，坚决拥护省委决定。坚决贯彻落实省委书

记彭清华对眉山工作重要指示，省委常委、组织部部长于立军在全市领导干

部大会上的讲话精神和市委书记、市长胡元坤在市委常委会（扩大）会议上

的讲话精神。坚持市委坚强领导，坚决做到“市委有要求、人大有行动，市

委有部署、人大有落实”，始终把人大工作放在大局下谋划，置于大势中推

进，突出在大事上作为，着力推动解决市委高度重视、社会广泛关注、群众

热切期盼的热点难点问题。

要围绕市委中心工作，依法履职做好人大工作。聚焦胡元坤书记提出的

六个方面的要求，抓好当前和下半年工作，确保全年目标任务顺利完成。重

点抓好市县乡人大换届选举工作，确保换届选举平稳有序、风清气正、圆满

成功。做好监督推进民生实事票决项目、督办代表建议、开展“我为群众办

实事——人大代表在行动”等工作。发挥好人大职能，助力环保督察、常态
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化疫情防控、防汛减灾等中心工作，为眉山高质量发展贡献人大力量。

要持之以恒加强人大队伍建设。机关干部要坚决做到讲政治、顾大局，

在换届之年保持饱满的精神状态、夙夜在公的奋斗姿态，履好职尽好责，毫

不松懈站好最后一班岗，以实际行动践行初心使命，经得住关键时期的考验，

确保人大各项工作稳中有进。 （办公室）

市人大常委会开展代表建议办理情况专题调研

7月 20 日至 21日，市人大常委会党组书记、主任刘十庆率队对市四届

人大七次会议代表建议办理情况进行了调研。市人大常委会副主任李永高、

王晓丽参加调研。市委常委、常务副市长刘先伟，市政府秘书长吴江陪同。

此次调研分为两组，分别深入到各区县，采取暗访、现场查看、查阅资

料、走访代表、走访建议承办单位等方式进行。调研组坚持问题导向，着力

推动解决代表建议反映的问题，了解办理进度和存在的难题，并针对问题提

出了解决方案。座谈会上，听取了市人民政府及相关部门关于代表建议办理

情况的报告，并提出了下一步工作计划；调研组成员逐一发言，肯定成绩、

指出问题，并提出了很好的意见建议。

会议指出，今年以来，在市委的坚强领导下、各级各部门的努力下，市

四届人大七次会议代表建议办理工作取得了阶段性成效，要查漏补缺，以问

题为导向，努力推动代表建议办理见成效、见实效。

会议强调，市政府及相关部门要进一步提高认识，高度重视代表建议办

理工作，从办好代表建议是践行“人民至上”理念的体现的高度，认识代表

建议办理工作的重要性。今年是换届之年，要增强政治意识、大局意识，坚

持思想不松劲、力度不降低，快马加鞭抓推进、心无旁骛抓落实，用心用情、

认真严肃抓好代表建议办理，力促在规定时间内办成。要强化责任，坚持问

题导向、目标导向，抓住工作重点、关键环节，统筹部署，层层落实责任，

把工作做深做细，使代表建议办理工作取得实效，为眉山高质量发展贡献力

量。 （人代工委）



— 3 —

●领导活动

李建章副主任率队赴洛阳学习考察退役军人服务保障体系建设 7月 18

至 19 日,市人大常委会副主任李建章率学习考察组，赴洛阳市学习考察退役

军人服务保障体系建设的先进经验和成功做法。市人大常委会秘书长阳运良

参加学习考察。考察组一行先后实地考察了洛阳市退役军人服务中心大厅接

待窗口、退役军人法律援助工作站、信访接待室等功能区域，涧西区天津路

街道办事处退役军人服务站。座谈会上，洛阳市退役军人事务局介绍了服务

中心运行以来的经验做法，以及全市退役军人服务保障体系的机构建设、机

构编制、服务保障、运行管理、制度建设和人员职能等方面情况。双方就服

务保障机构功能设置及运行、人员编制及经费落实、就业创业扶持及志愿者

服务队管理等问题交换了意见建议，双方希望以此次考察学习为契机，进一

步加深沟通交流、相互学习，共同推动区域化退役军人服务保障体系建设工

作发展。考察组表示，此次学习考察，开拓了视野，拓展了思路，收获颇多，

要把洛阳的先进经验带回去，结合眉山实际，加快眉山市退役军人服务保障

体系建设，更好地为广大退役军人服务。 （社会建设委）

李永高副主任协调推进联系重点项目建设 根据市委工作安排，7月 23

日，市人大常委会副主任李永高率市人大法制委、常委会法工委和市文广旅

局负责人一行，到东坡区崇礼镇督导万科中国眉州文化村重点项目建设。李

永高一行实地察看了文化村、崇礼新城以及周边学校、酒店、绿化、高压管

线搬迁等配套设施项目情况，听取了东坡区人大常委会、区政府负责人和企

业责任人相关情况介绍。李永高指出，企业要加快工程进度，确保完成今年

投资目标；要重视工程质量和施工安全，加强工地管理，避免施工过程中造

成生态环境污染和破坏。区人大常委会、区政府要关注工程进度，及时帮助

解决企业遇到的困难和问题，确保项目顺利推进。 （法制委、法工委）

●简讯

机关党组（扩大）会议传达市委常委会（扩大）会议精神 7月 22 日，

市人大常委会秘书长、机关党组书记阳运良主持召开机关党组（扩大）会议，
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传达贯彻市委常委会（扩大）会议精神。会议原文传达学习了市委书记胡元

坤在市委常委会（扩大）会议上的讲话精神，要求机关干部要旗帜鲜明讲政

治，坚决拥护省委重大人事安排，坚决贯彻落实市委决策部署，自觉把思想

和行动统一到会议精神上来。机关委室要在市人大常委会党组的坚强领导下，

围绕中心、依法履职，充分发挥参谋助手作用，抓实抓细当前各项工作，推

动市委决策部署落地落实，为眉山高质量发展再上新台阶展现人大担当、贡

献人大力量。市人大常委会机关党组成员、市人大常委会党外副秘书长、机

关各委室主要负责人参加会议。 （研究室）

机关党组（扩大）会议传达贯彻市委四届十八次全体会议精神 7月 29

日，市人大常委会机关党组召开（扩大）会议，专题传达贯彻落实市委四届

十八次全体会议精神。市人大常委会秘书长、机关党组书记阳运良主持会议。

会议强调，市人大机关干部要坚定以习近平新时代中国特色社会主义思想为

指导，牢固树立科学技术是第一生产力、创新是引领发展第一动力、人才是

第一资源的理念。要切实提高政治站位，深入领会全会推进创新驱动引领高

质量发展的重大意义、总体要求、目标任务、具体措施和组织保障，准确把

握五大战略支撑建设现代化成都都市圈科创增长极的丰富内涵。要结合人大

工作实际，抓好会议精神学习宣传、贯彻落实，务实担当抓发展，全力以赴

做好人大换届选举等工作。要严慎细实做好当前疫情防控各项工作，把疫情

防控作为一项政治任务来抓，机关干部要带头在川休假，非必要不离川，在

保证各项工作正常开展的情况下妥善合理安排休假。市人大常委会副秘书长，

机关各委室主要负责人参加会议。 （办公室）

送：市委书记、副书记，市人大常委会组成人员，市人大各专委会、常委会

各委室，市监察委员会、市中级人民法院、市人民检察院，市委办公室、市

政府办公室、市政协办公室，各区县人大常委会，市级有关部门


